

BORDEAUX

Der Vorreiter: Denis Dubourdieu

Als Vorreiter in Sachen moderne Weißweinproduktion und als „Sauvignon-Papst“ gilt in Bordeaux Denis Dubourdieu – Châteaux-Besitzer, Önologe und Professor an der Universität Bordeaux, der bereits auf die Trumpfkarte Sauvignon Blanc setzte, als dieser noch weit von ihrem heutigen internationalen Höhenflug entfernt war. Sein Faible für die



*Denis Dubourdieu:
Pionier in Sachen
trockene Weiße aus
Bordeaux.*

Rebsorte geht sogar so weit, dass er in der Sauternes-Region einen trocken ausgebauten reinsortigen Weißwein aus der Rebsorte keltert: den wuchtigen 2008er Château Doisy-Daëne, reich an Extrakten und mit kräftiger Säure ausgestattet.

Schlankere Struktur und eher grasige Aromen zeichnen die Sauvignons Blancs seines Château Reynon (Premières Côtes de Bordeaux) aus. Das Weingut liegt in Béguey bei Cadillac und umfasst insgesamt 36 ha Rebfläche. Davon sind 14 ha weißen Rebsorten vorbehalten, der Großteil davon (85%) erwartungsgemäß Sauvignon Blanc. Auf den restlichen 15% wächst Sémillon.

Zum Besitz der Familie gehören weiterhin Clos Floridène und Château Cantegril (Graves) sowie Château Doisy-Daëne und Château Cantegril (Barsac-Sauternes) – allesamt hoch dekoriert in zahlreichen Weinführern. Mittlerweile wird Denis Dubourdieu im operativen Geschäft von seinen beiden Söhnen Fabrice und Jean-Jacques unterstützt. Insgesamt erzeugt das Familienunternehmen auf seinen verschiedenen Weingütern pro Jahr rund 500.000 Flaschen Wein.

www.denisdubourdieu.com